



INTERVENTION DE SON EXCELLENCE  
MONSIEUR AFIF HENDAOUÏ AMBASSADEUR , REPRESENTANT  
PERMANENT DE LA REPUBLIQUE TUNISIENNE AURES DES  
ORGANISATIONS DES NATIONS UNIES A VIENNE

à

La troisième conférence en vue de faciliter l'entrée en vigueur  
du Traite d'interdiction complète des essais nucléaires  
Vienne – 3-5 septembre 2003

Monsieur le Président ,

Je voudrais tout d'abord , au nom de la délégation tunisienne , m'associer aux distingués délégués qui m'ont précédé pour vous féliciter de votre accession à la présidence de notre conférence . Je suis convaincu que sous votre conduite éclairée nos travaux seront couronnés de succès et en cela vous pouvez compter sur notre total appui et notre pleine collaboration .

Je voudrais également féliciter l'Ambassadeur GRONDBERG des efforts qu'il a déployés à travers les consultations qu'il a menées pour parvenir au consensus permettant à notre conférence de se tenir dans les meilleures conditions possibles .

Je voudrais enfin adresser mes cordiaux remerciements au Secrétaire exécutif , M. Wolfgang Hoffman , ainsi qu'à ses

collaborateurs pour le travail remarquable accompli dans le cadre de la troisième conférence .

Monsieur le Président ,

La Tunisie , qui s'associe pleinement à la déclaration prononcée par le Groupe 77 + La Chine , accorde beaucoup d'importance aux efforts internationaux en vue du désarmement nucléaire et la non prolifération .

Aussi , la Tunisie saisit-elle cette occasion pour réaffirmer son plein appui à l'OTICEN en tant qu'instrument contribuant à favoriser la paix et la sécurité dans le globe en concourant à la non prolifération des armes nucléaires et au désarmement et espère voir , à cet égard , l'entrée en vigueur rapide du Traité d'interdiction complète des essais nucléaires .

La Tunisie se félicite , en outre , de la réelle avancée qui a été enregistrée dans ses relations avec le Secrétariat exécutif de l'OTICEN ainsi qu'avec le Secrétariat technique provisoire .

Ceci a permis d'initier une fructueuse coopération technique , concrétisée , notamment , par la mise en place de deux stations du réseau primaire en Tunisie dans le cadre du système de surveillance sismique et du système de surveillance des infrasons .

Cette coopération a aussi favorisé d'autres opportunités dans le domaine de la formation pour la meilleure utilisation des stations de surveillance, au niveau de l'échange d'information et de visites .

Dans ce contexte , la Tunisie a donné son accord pour abriter , en avril 2004 , un Atelier d'information de l'OTICEN destiné aux pays maghrébins dont les préparatifs sont à un stade avancé .

Monsieur le Président ,

Permettez moi , en conclusion , de réitérer l'engagement de la Tunisie à apporter tout son soutien en vue de faciliter l'entrée en vigueur du Traité d'interdiction complète des essais nucléaires que mon pays a signé en 1996 et dont la procédure de ratification est en cours .

Merci Monsieur le Président .